

# AUXILIO SOCIAL



(Fotos) ● Filadelfo y Aracil

Toda España, toda la España liberada, conmemoró el pasado día 30 de octubre el primer aniversario del nacimiento de una institución que es, por diversos modos, la expresión cabal de nuestra Patria Una, Grande y Libre: «Auxilio Social». Como en una proyección rápida, han pasado por las páginas efímeras de los periódicos y han resonado en los altavoces de la radio, las efemérides más señaladas de la obra que surgió del anhelo de realidades de la Falange y que acogió y amparó nuestro Caudillo, dándole rango oficial, incorporándola para siempre a los quehaceres y a los logros gozosos del Estado nuevo. Y así se han recordado merecidamente el nombre de Mercedes Sanz Bachiller, nuestra Delegada Nacional de Auxilio Social, impulsora primera de la magna obra; Valladolid y los pueblos castellanos, donde comenzaron a funcionar los pequeños y claros comedores. Con sus mesitas que dicen de intimidad hogareña, sus blancas paredes y sus puertas de un tono añil, con sus visillos almidonados, sus vajillas pulcras y sus sanos manjares guisados en la amplitud de unas cocinas impecables. La aparición de las camaradas postulantes de la Sección Femenina, que irrumpieron en pueblos y ciudades con esas huchas blancas de la cuestación en la mano solicitando el óbolo por la Patria, el Pan y la Justicia